
COMARCASCORRESPONSALES Alfaro: 941183935 Arnedo: 941184046 Calahorra: 941130054 Cervera: 941198108 Haro: 941341753 Nájera: 941450059 Santo Domingo: 941341400COMARCAS
VIERNES 19 DE DICIEMBRE DE 2008LA RIOJA16

C. VALDERRAMA HARO

Las murallas de San Vicente y
Briones recuperarán parte de
su esplendor tras el convenio
firmado ayer en Madrid por la
ministra de Fomento, Magda-
lena Álvarez, y el consejero de
Cultura, Luis Alegre. Los dos
políticos suscribieron dos
acuerdos para financiar la res-
tauración de las murallas de las
dos localidades. Los proyectos,
incluidos dentro del programa
de subvenciones de 1% Cultu-
ral y del Programa de Castillo
y otros elementos de la Arqui-
tectura Defensiva, recibirán
1.279.490 euros entre las dos ad-
ministraciones.

En San Vicente, Fomento y
la Consejería de Cultura desti-
narán 740.929 euros para finan-
ciar los trabajos de recupera-
ción de la muralla inferior del
recinto fortificado. El Gobier-
no regional destinará el 30% y
el Ministerio ,el 70% de unas
obras que tienen un plazo de
ejecución de 6 meses. Dentro
del 1% Cultural, este año tam-
bién se ha recuperado en San
Vicente un tramo de la mura-
lla sur de la fortificación y se
ha aprobado otra actuación
para el tramo sureste inferior
y la Torre del Homenaje.

Para las Cercas
El segundo de los convenios fir-
mados por Álvarez y Alegre
contempla la financiación de
las obras de restauración en los
muros de Briones. La actuación
se centrará en la recuperación
de las murallas, los muros y la
Puerta de la Villa, las Cercas de
los Cuarenta y las Cercas de la
Media Luna. En total, se han
concedido 538.564 euros cofinan-
ciados en el 25% por el Gobier-
no de La Rioja y el 75% por el
Ministerio de Fomento. La pri-
mera fase de restauración de las
Cercas ya está completada y
queda el resto de la fortificación.

Fomento y el Gobierno de La
Rioja también contemplan fi-
nanciar, dentro del programa
del 1% Cultural, las obras de
rehabilitación del castillo de
Leiva.

Firmado el acuerdo
para restaurar las
murallas de Briones
y San Vicente

Cercas de los Cuarenta. / C. V.

P. HIDALGO NAVARRETE

Así en el patio, como en el interior
de las aulas, la temperatura am-
biente no oscila en exceso. Y es
que, según denunció ayer el comi-
té local del Partido Riojano, el co-
legio público Nuestra Señora del
Sagrario vuelve a estar sin cale-
facción, apenas un mes después
de que se conectara.

Ésta es la segunda vez en alre-
dedor de 45 días que los alumnos
de Primaria y de la guardería ma-
tinal reciben clase vestidos con
plumíferos, abrigos y guantes para
contrarrestar el frío de este géli-
do otoño. En esta ocasión, inclu-
so, algunos profesores han permi-
tido a los escolares acudir con
mantas a las aulas.

Como informó la formación re-
gionalista, «190 estudiantes per-
manecen en el colegio desde el día
11 sin calefacción, sin que nadie
avisara de la incidencia». Así, a
principios de semana, los niños se
quejaron a sus padres de que pa-
saban frío en clase. Preocupados,
los progenitores convocaron una
asamblea de la APA el pasado mar-
tes solicitando explicaciones a la
dirección, quien, asegura la por-
tavoz del PR en Navarrete, Mari
Asun García Gómez, aseveró que
«había informado a la Consejería
de Educación y Cultura».

Y es que García Gómez indicó
que detrás de la irrupción del su-
ministro podría estar el conflicto
laboral entre la empresa a la que

el departamento de Educación ad-
judicó las obras de ampliación del
colegio –Construcciones Antonio
Moreno, S. A.– y una subcontrata.

«Todo apunta a que la sociedad
subcontratada retiró una placa del
sistema calefactor aduciendo que
estaba rota, como protesta por
unos impagos», señaló. «Lo más
grave es que un problema econó-

mico entre empresas lo estén pa-
gando los niños», subrayó.

De este modo, avanzó que el pro-
fesorado y la APA «no están dis-
puestos a que los escolares regre-
sen al colegio» si la instalación no
vuelve a funcionar antes del 8 de
enero, fecha de inicio de las clases
tras el periodo vacacional de Na-
vidad.

Los regionalistas creen
que el corte del servicio
se debe a un impago en
las obras de ampliación

A clase, con mantas

Los 190 alumnos del colegio público llevan cerca de una semana
acudiendo a las aulas con ropa de abrigo ante la falta de calefacción

Una escolar muestra la manta con la que tiene que acudir a clase para contrarrestar el frío. /A. IGLESIAS

NAVARRETE

LAS FECHAS
F 3 de noviembre: comienza el sumi-

nistro de calefacción después de
que los niños dieran clase varios
días con cazadora y guantes al su-
frir los primeros rigores otoñales.

F 11 de diciembre: el sistema vuelve
a dejar de funcionar, al parecer, de-
bido a un conflicto entre empresas.

La presentación del avance del Plan General Municipal suscitó el interés de numerosos vecinos. / JUSTO RODRÍGUEZ

Numerosos vecinos asistieron ayer a la presentación del avance del Plan General Muni-
cipal por parte del equipo redactor en el salón de actos del Ayuntamiento. El documento
ha suscitado un gran interés entre los villametrenses, que realizaron multitud de pregun-
tas relativas a la delimitación de sectores de suelo urbanizable y las afecciones viarias
que se proyectan. A su vez, inquirieron a los responsables del plan acerca del proceso de
tramitación del expediente. /P. H.

Los villametrenses
exponen sus dudas
sobre el Plan General

VILLAMEDIANA


